

Miguel Díaz-Canel analyse la marche des programmes économiques et sociaux



La Havane, 17 avril, (RHC).- Le Chef d'État cubain, Miguel Díaz-Canel, a présidé à La Havane une réunion pour le suivi de l'application d'importants programmes économiques et sociaux de notre pays.

La récolte de la canne et la production de sucre, la plantation de cannaïes pour la prochaine saison et la réparation et construction de nouveaux logements à l'intention des sinistrés de désastres naturels de ces dernières années ont été à l'ordre du jour de la réunion.

Le président cubain a signalé qu'il faut redoubler d'efforts dans ces secteurs étant donné leur impact sur l'économie et sur la population.

La production de sucre connaît une certaine instabilité à cause des pluies qui ont affecté la récolte de la canne ces derniers jours, notamment dans le centre et dans l'est du pays.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/188618-miguel-diaz-canel-analyse-la-marche-des-programmes-economiques-et-sociaux>



Radio Habana Cuba